



美化作業ありがとうございました

### シルバー人材センター 清掃奉仕作業を実施

国見町シルバー人材センターは10月10日、観月台文化センターとJR藤田駅周辺で清掃奉仕作業を行いました。

シルバー人材センター会員約30名が参加し、草むしりやごみ拾いなどが行われました。会員のみなさんは、社会貢献活動の一環として、10月15日のシルバーの日に合わせて毎年清掃作業を実施しています。



村まつりの様子

### 笑顔あふれる 貝田宿・村まつり

貝田宿村まつりが10月11日、貝田地区の水雲神社境内で行われ、貝田地区のみなさんを中心に多くの方が集まりました。

村まつり会場には、露店が立ち並び、大抽選会や七福神による招福の舞が披露されました。一時雨が降りましたが、参加したみなさんは楽しいひとときを過ごしました。



好投を見せた佐藤健朗投手

### 奮戦！第2回市町村対抗 福島県ソフトボール大会

「第2回市町村対抗福島県ソフトボール大会」が10月17日から相馬市で開催されました。

国見町代表チームは18日、本宮市と対戦し、0対5で惜しくも敗れましたが、最後まで粘り強く、緊張感ある対戦に、会場から惜しめない拍手が贈られました。



経済産業省より感謝状を受けた大内さん

### 統計調査に多大な貢献 経済産業省より感謝状

統計調査員への感謝状などの伝達が10月21日、国見町役場で行われました。

町統計調査員の大内勝美さんへ経済産業省から感謝状が贈られました。また、阿部秀男さんと八巻毅さんへ伊達郡統計協会から表彰状がそれぞれ贈られました。長年に亘る統計調査員としての功績が認められての受賞となりました。



先生の登場に大盛り上がり

### 初めてのオペラの世界 国見小でファミリーシアター開催

ファミリーシアターが10月29日、国見小学校体育館で開催されました。国見小学校児童は「混声4重唱とあそぼう！オペラってなあに？」と題した、オペラと声楽の世界を楽しみながら学びました。オペラ「セヴィリアの理髪師」の中では、サプライズで先生が登場し、生徒たちは大盛り上がりでした。



白熱した綱引きの結果は…?

### 小坂地区を盛り上げます 小坂地区で大運動会を開催

小坂地区スポーツ振興会（佐藤清二会長）主催の小坂地区運動会が9月27日、旧小坂小学校校庭で開催されました。

運動会には、小坂地区のみなさん約300人が参加し、借り物競争や短距離走などが行われました。綱引きや玉入れなど、地区対抗の競技もあり、自分のチームを応援する大きな声援が響き渡っていました。



太田町長から銀色有功章を受け取る伊藤さん

### 献血に多大な貢献 日本赤十字社より銀色有功章

70回献血に協力いただいた伊藤隆道さんに日本赤十字社より銀色有功章と感謝状が贈られ、伝達式が9月29日、国見町役場で行われました。

式では太田久雄町長から銀色有功章が伊藤さんへ手渡されました。伊藤さんは「人の命を救いたいとの思いから献血を続けてきた、今後も続けていきたい」と話されていました。



ソフトボール大会に参加されたみなさん

### 旧大木戸小学校で第1回大木戸地区 ソフトボール大会開催

大木戸地区スポーツ振興会（渡辺正弘会長）主催のソフトボール大会が10月4日、旧大木戸小学校校庭で開催されました。

小学生から大人まで幅広い年齢層の選手が地区ごとにチームを編成し、熱い戦いが繰り広げられました。初めての開催でしたが、参加者はスポーツを通して交流を深めていました。



感謝状受賞を太田町長へ報告する三瓶さん

### 福島駐屯地行事等へ尽力 陸上自衛隊福島駐屯地より感謝状

国見町自衛隊協力会会長の三瓶茂さんは、陸上自衛隊福島駐屯地司令より感謝状を受け10月5日、国見町役場で太田久雄町長へ感謝状受賞を報告しました。

会長就任以来、福島駐屯地行事への参加など積極的な活動に対し感謝状が贈られました。三瓶さんは「多くの方に自衛隊協力会の活動を知ってもらいたい」と話されていました。



くにみもたんとはたピーも駆けつけました

### なりすまし詐欺撲滅へ 「だまされないぞ!!」大作戦

福島北警察署桑折分庁舎は国見町や桑折町、金融防犯協会と協賛で、なりすまし詐欺への注意を求めるステッカーを作成し10月8日、公立藤田総合病院へ贈呈しました。

贈呈式では、杉山英男福島北警察署長から菊地勝彦事務長へステッカーが手渡され、病院利用者へ配布し、なりすまし詐欺への注意を呼びかけました。